



Sutton, le 7 décembre 2015

Objet : Appui au processus du Forum Social Mondial 2016 au Québec

Madame, Monsieur,

Par cette lettre, nous du Projet ÉCOSPHÈRE appuyons le processus du Forum Social Mondial qui aura lieu en août 2016 au Québec.

Cet événement majeur sera l'occasion de dynamiser la convergence de la société civile québécoise et mondiale contre les dérives de plus en plus nuisibles du néo-libéralisme et du néo-conservatisme, au Sud comme au Nord. Le FSM 2016 à Montréal permettra, par ailleurs, de réaffirmer la créativité et la résilience de la population québécoise, et notre espoir collectif d'un changement possible et nécessaire.

Projet ÉCOSPHÈRE, par sa mission de sensibilisation et d'information sur l'environnement et le développement durable, est fier de s'associer à cet événement de changement social.

C'est pour cela que nous souhaitons manifester notre appui à cette initiative, en espérant que nous aurons l'opportunité de participer au processus des Forums Sociaux Mondiaux et ainsi de contribuer à cet effort collectif de construction d'un monde plus juste, solidaire et durable.

Solidairement,

Éric Ferland  
DG et membre fondateur  
Groupe ÉCOSPHÈRE  
12A, rue Principale Sud  
Sutton, Québec J0E 2K0

[www.ProjetECOSPHERE.org](http://www.ProjetECOSPHERE.org)